

Campoo

En el transcurso de la presentación de Reyes Mantilla como candidata del PP a la alcaldía

“El Gobierno regional se ha olvidado de la comarca campurriana”, señala Ignacio Diego

A. QUEIMADELOS. Reinosa Ignacio Diego acompañó a Reyes Mantilla el pasado miércoles en su presentación como candidata del Partido Popular a la alcaldía de Reinosa. La actual presidenta de los populares en el Comité Local de Reinosa agradeció la confianza que el partido ha depositado en ella, asumiendo el reto y prometiendo no defraudar a los ciuda-

danos de Reinosa. “Voy a conseguir formar un equipo de personas capaces y con ilusión, con los que ya estoy trabajando en un programa electoral que será muy realista”. Asimismo puntualizó que “presentaremos públicamente en breve la lista según los plazos que marca la ley, con personas con experiencia”. Ignacio Diego destacó la preparación y experiencia política de la candidata.

“El Gobierno de Cantabria se ha olvidado de Reinosa y su comarca”, con estas palabras concluyó su intervención política el presidente del Partido Popular de Cantabria, Ignacio Diego, ante los medios de comunicación locales en lo que fue la presentación de la candidatura de Reyes Mantilla a la alcaldía de Reinosa.

Después del acto y de una reunión de los responsables del partido, el candidato a la presidencia regional por el PP se reunió con los comerciantes de la ciudad.

“Cantabria no ha tenido presidente ni una buena legislatura para la región, y especialmente, tampoco Reinosa y Campoo, a las que han tenido sumidas en un permanente olvido los últimos años”. Diego denunció el retraso de la Autovía de la Meseta, ya que “han sido incapaces de hacer cumplir los plazos de conclusión, que llegará con un año y medio de demora”.

Para Ignacio Diego otra situación que demuestra el *desgobierno regional* es como se está llevando la gestión del Hospital Tres Mares, ya que a tres meses del final de legislatura no se ha movido una sola piedra, “cuando el Partido Popular había dejado una dotación económica y un proyecto hechos. Es



Reyes Mantilla e Ignacio Diego.

QUEIMADELOS

lamentable que a día de hoy el ciudadano no conozca ni la cartera de servicios ni lo que significa eso de alta resolución, desconociéndose si se operará una apendicitis o se dará a luz”. También destacó la ineficacia en la tradición industrial de Campoo, “no sólo no forjan-

do la creación de empresas, sino también dejándose llevar Suyesa del suelo industrial de Reinosa”. Indicó que “el PP en la anterior legislatura sacó adelante iniciativas en el marco del desarrollo turístico, poniendo en marcha el campo de golf de Nestares, actuaciones en el

río Ebro y el Centro de Interpretación de La Lastra, que este último Gobierno regional socialista-regionalista, se ha encargado de dejar sin impulso”.

Por último, criticó Nacho Diego que no se haya dado “un solo paso para revitalizar el comercio en la ciudad”.

Convocadas las bases del próximo concurso de Marzas

A. Q. Reinosa

Finalizada la programación municipal de los Carnavales de Reinosa que tuvieron lugar el pasado sábado, la Concejalía de Festejos ya está programando la celebración de las Marzas 2007, que como es tradición tendrán lugar el próximo 28 de febrero. Un año más las rondas comparecerán en la Plaza de España, para participar en el concurso de Marzas.

Las rondas estarán integradas como mínimo por siete mozos ataviados típicamente, que interpretarán obligatoriamente a una sola voz, las canciones *Marzo florido* y *Los sacramentos de amor*, más una tercera canción de estilo campurriano. Como en años anteriores se establece una categoría de 12 a 16 años y otra para mayores de esa edad.

El plazo de inscripción límite son las 18 horas del día 28 de febrero. Cada ronda se presentará provista de su correspondiente farol, no admitiéndose ninguno presentado en ediciones anteriores. Los premios en metálico en categoría juvenil son de 150 euros para la ronda primera clasificada; 120 para la segunda y 90 euros se llevará la tercer clasificada. 75, 70, 65 y 60 euros por este orden para las rondas del cuarto al séptimo lugar. La primera ronda absoluta clasificada se llevará 300 euros de premio y 270 y 240 los segundos y terceros, respectivamente. El cuarto, quinto, sexto y séptimo premio están dotados con 210, 180, 150 y 120 euros, respectivamente.

Entregados los premios del I Concurso Carnaval en discobares de Reinosa

A. Q. Reinosa

El alcalde de Reinosa José Miguel Barrio, antes de entregar los premios del I Concurso Carnaval en discobares, principal novedad de esta edición carnavalesca, agradeció “la entusiasta acogida de todos los empresarios de hostelería que han respondido a la llamada del Consistorio para realizar las fiestas de Carnaval”.

A juicio del regidor “resaltó el brillante trabajo ornamental llevado a cabo por todos ellos”. Además, Barrio Fernández, mostró su deseo de que “este primer Concurso de Carnaval en disco-bares promovido por el Ayuntamiento tenga continuidad en los próximos años”.

La *Taberna de Charly* se hizo con el primer premio, dotado con

300 euros y que fue entregado por el alcalde de la ciudad José Miguel Barrio, en un acto que contó, asimismo, con la presencia de las responsables de Festejos, Juana Ruiz; Cultura, Ana Belén Tirado, y los ediles Reyes Mantilla y Emilio Zubizarreta.

El segundo premio, dotado con 250 euros, correspondió al establecimiento *Al Sur*; el tercero, 200 euros, al *Flous*; el cuarto, 150 euros, se otorgó al discobar *Stube* y el quinto, 100 euros, al discobar *Clay*. El jurado del concurso valoró aspectos como originalidad, creatividad, adecuación a la temática propuesta, ambientación, música y disfraces del personal de los 25 establecimientos participantes, concediendo dos menciones de honor a los estable-



Autoridades y premiados en el concurso.

QUEIMADELOS

cimientos *La Calle* y *Airbús*. Todos los discobares que concurrieron al certamen y no resultaron galardonados recibieron un premio de consolación de 50 euros en metálico. En relación con el concurso de disfraces de Carnaval, *Las Mininas* se hicieron con

el primer premio en categoría de grupos, dotado con 420 euros. *Catalinas*, *Hippies* y *Los payasos de la tele*, coparon del segundo al cuarto puestos, dotados respectivamente con 240 euros, 180 y 120 euros. En el apartado individual los 360 euros de premio en

metálico se los llevó el disfraz titulado *Jarrón con flores*. Los disfraces *Fantasia invernal*, *Muñecos de Playmóvil*, *Pitonisa* y *Una pareja un poco extrovertida*, ocuparon del segundo al quinto puesto, percibiendo 240, 150, 90 y 60 euros.